

Pág.: 4 Cm2: 356,4 VPE: \$857.077 Fecha: 11-01-2025 10.000 Tiraje: Medio: El Sur 30.000 Lectoría: Supl.: El Sur Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Transportes licitará en 2025 el estudio y construcción del teleférico de Talcahuano

El proceso fue anunciado por el ministro Juan Carlos Muñoz

Transportes licitará en 2025 el estudio y construcción del teleférico de Talcahuano

Desde la ciudad puerto, el ministro dictó el seminario "Teleféricos en Chile", apuntando a una nueva forma de transporte y turismo.

El ministro Transportes Juan Carlos Muñoz encabezó desde Talcahuano el seminario "Telefé-ricos en Chile", en el que abordó los desafíos de movilidad, sostenibilidad y desarrollo social de las comunidades, en donde este nue-vo modo de transporte puede ser un aporte. Es en ese contexto que anunció que durante este año se iniciará la licitación para el dise-ño y construcción del Teleférico entre los cerros con el centro de

la ciudad puerto. Al respecto indicó que "el últi-mo trimestre estaremos abriendo una licitación para el diseño y construcción de un teleférico que permita conectar los cerros de Talcahuano con el centro de la ciudad. Este es un proyecto extraordinariamente anhelado por la comunidad, que ha sido pensa-do y diseñado junto con ellos, que llevamos siete años en esto".

La iniciativa busca dar mayor

conectividad y modernidad pa-ra los 24 mil habitantes del sec-tor, esto a través de un teleférico de 4,2 km, 2 líneas, 7 estaciones y cuyo costo asciende a \$131 mil millones. Por ello, el ministro indicó que el proyecto debería ser acompañado con inversión en otros servicios, apuntando a que "el transporte público de calidad es capaz de gatillar una mejor ciudad".

Así también Muñoz comentó



El ministro desarrolló el seminario en el Teatro Dante de Talcahuano.

que "esto se va a llevar adelante a través del Programa de Concesio-nes del Ministerio de Obras Públicas, que debería estar solicitándo-lo en el último trimestre de este año. Este es un proyecto que to-ma tiempo en diseñar y construir, esperamos que la construcción se

espetantos que la Construccionse inicie por el 2027 para que ya po-der inaugurarlo el 2030". Por otra parte, Juan Manuel Sánchez, director general de Con-cesiones del MOP explicó que a este proyecto le anteceden otras experiencias similares que se es-tán desarrollando en Santiago e Iquique, siendo el principal objetivo disminuir los tiempos de via-je y dignificar a los habitantes de distintos sectores.

distintos sectores.

El alcalde de Talcahuano Eduardo Saavedra sostuvo que el desafío del municipio es que la conurbación de esta obra de nivel mundial pueda estar equipada y en mejores condiciones para sus habitantes y la comunidad, por lo que entre los trabajos del sector estí mejorar las condiciones de está mejorar las condiciones de seguridad, vivienda, entre otros.